
       Câmara Municipal de Jaguariúna 
   Estado de São Paulo 

 

 

 

 

 

 

 

 

REQUERIMENTO N.° 040 /2019 

 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna  

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando seus préstimos, junto às Secretarias competentes, no sentido de 

fornecer a esta Edilidade se:  

 

 Quais os Edifícios Públicos do Município de Jaguariúna possuem AVCB – 

Auto de Vistoria do Corpo de Bombeiros e qual é o prazo para 

adequação? 

 

 Quem é o responsável para vistoriar e solicitar os serviços de 

manutenção, para a preservação desses Edifícios e das Unidades 

Escolares? 

 

 Essa vistoria é semestral ou anual? 

 

 Para as Unidades Escolares a manutenção preventiva e ou a corretiva? 

 

 A Secretaria responsável têm uma equipe Técnica Especializada 

permanente, para essa manutenção/vistoria? 

 

 Quando o responsável solicita reparos pontuais, ou que requerem 

urgência, eles são atendidos prontamente, ou existe algum processo que 

deve ser executado, por parte das Secretarias, que impede a rapidez do 

trabalho?  

 

 Com o episódio que ocorreu na Escola Coronel Amâncio Bueno, a 

Secretária de Educação, irá tomar medidas preventivas com as caixas 

d´aguas de outras escolas? 
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JUSTIFICATIVA 

 

Sabemos que, qualquer construção a ser realizada, precisa ser 

autorizado, pelo Departamento Responsável da Prefeitura, que libera, depois dos 

tramites legais necessários, a construção e o habite=se.  

 

Com o passar do tempo a construção sempre requer manutenção 

para que não se deteriore, então, qualquer reparo existente, solicitado por qualquer 

departamento público e principalmente por uma Unidade Escolar, tem que ser 

executado com rapidez para o bom funcionamento, total segurança e, 

consequentemente para que não haja nenhuma ocorrência, que coloque em risco a 

vida do ser humano, ou mesmo animal.  

E, para meu conhecimento referente às questões relacionadas  

acima, aguardo retorno urgente das Secretarias responsáveis pela manutenção dos 

Edifícios Públicos e das Unidades Escolares. 

Gabinete do Vereador David Hilário Neto, 23 de março de 2019 

As.) VEREADOR DAVID HILÁRIO NETO 

Cópia conforme o original apresentando nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 26 de março corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 27 de março de 2019. 

 

 

 
 

VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 
Presidente 
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